

Les Lilas reçoivent l'élite mondiale du polo-vélo



STADE MUNICIPAL, HIER APRES-MIDI. Le coup d'envoi de la cinquième édition du Championnat international de polo-vélo a été donné hier sur la pelouse du stade de foot des Lilas, avec la victoire du Canada sur l'Inde B (10-5). Tenante du titre, l'Inde A n'a ensuite fait qu'une bouchée de la France B (17-1). La première journée de ces Mondiaux qui durent jusqu'à samedi, a été marqué par l'absence des équipes anglaises et écossaises. Les deux formations britanniques qui ont connu des problèmes de transport n'arriveront à Paris que ce matin, ce qui a contraint les organisateurs à ne programmer hier que deux rencontres. La France qui avait terminé à la troisième place du dernier Championnat du monde, fait son entrée en lice aujourd'hui avec notamment une opposition face à l'Ecosse prévue à 15 heures. De quoi ravir des spectateurs qui ont hier brillé par leur absence. La compétition débute à 9 heures avec cinq rencontres au programme. (L.P./FREDERIK DIXIT)